

Compte-rendu de la sortie archéologie de la classe de 2nde B

Mardi 26 avril 2022, la Villa, Dehlingen (Alsace Bossue)

Le 26 avril dernier, la classe de 2nde B est partie à la découverte de l'Alsace Bossue et du métier d'archéologue, lors d'une sortie sur le site gallo-romain de la Villa, à Dehlingen. Accompagnés de Mme Roussel, M. Pacheco et Mme Calcavino, et encadrés par les archéologues, les élèves se sont essayés à la fouille sur un véritable site archéologique, puis ont visité le jardin gallo-romain, recréé sur place dans le cadre de l'archéologie expérimentale, ainsi que le musée où sont conservés les plus importants vestiges des environs. Malgré quelques gouttes de pluie, la classe semble avoir apprécié ces découvertes !

